

Abschlussausflug der Wackelzähne

Am 04.07.2025 durften wir mit unseren „Wackelzähnen“ – also den Kindern, die in diesem Jahr eingeschult werden – einen schönen Abschlussausflug unternehmen. Gemeinsam fuhren wir mit dem Bus zum Freilichtmuseum in Detmold.

Dort erwartete uns eine spannende Führung zum Thema Bienen. Die Kinder lernten viel über das Leben und die Bedeutung der kleinen Insekten. Im Anschluss durfte jedes Kind mit viel Freude eine eigene Kerze aus Bienenwachs basteln und diese als Andenken an diesen besonderen Tag mitnehmen. Am Abend trafen wir wieder im Familienzentrum ein, wo uns schon all die Eltern erwarteten.

Macht's gut, liebe Wackelzähne!

Wir wünschen euch einen tollen Start in die Schule und ganz viel Freude beim Lernen. 😊